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M
entre al TTG Travel di Ri-
mini si promuovono i per-
corsi naturalistici della

Sicilia, come il cicloturismo della
Provincia di Trapani, Marsala è an-
cora all’anno zero per le ciclabili.
Ecco che l’Associazione Strutture
Turistiche, la Pro Loco e le Saline
Genna hanno fatto rete con la vo-
lontà di puntare, nell’imminente fu-
turo, sul turismo per gli appassionati
delle due ruote attraverso la preparazione di un
“manifesto culturale turistico” ricco di spunti dal
punto di vista dei servizi e delle piccole infrastrut-
ture. Ne abbiamo parlato con il Presidente del-
l’AST, Gaspare Giacalone. Alla Fiera di Rimini
presentate “Marsala Città Ciclabile”, un pro-
getto per promuovere il cicloturismo del terri-
torio. Di cosa si tratta? A Marsala ci sono piste
ciclabili in parte in esercizio ma in stato di de-
grado, e altre da ultimare. In totale sono 20 chilo-
metri di pista. Vogliamo lanciare un brand di

ciclismo culturale sul territorio per-
chè la Sicilia e la Provincia di Tra-
pani ne è ricca, sono tanti i ciclisti
che viaggiano in coppia o in gruppo
e soggiornano in periodi di bassa
stagione, quindi si può pensare a de-
stagionalizzare il turismo. Il mani-
festo nasce per spingere
l’Amministrazione comunale, che lo
ha patrocinato, a portare avanti i
progetti delle piste; noi puntiamo

soprattutto su quella che da Villa Genna porta fino
all’ex Aeronautica militare. Qual è l’obiettivo che
volete raggiungere? Abbiamo individuato 14
strutture che si sono già attrezzate per ospitare i ci-
cloturisti per la prossima stagione. All’interno delle
Saline Genna si creerà un hub per la riparazione dei
mezzi, vicino l’infopoint della Pro Loco, con la
possibilità altresì di ricaricare le eco-bike. Così i
ciclisti che arrivano, ad esempio, da San Teodoro
e vogliono arrivare fino in Città, possono ricaricare
lì il mezzo elettrico. [ ... ]   ...continua in seconda

‘Marsala Ciclabile’ ma all’anno
zero: “Sia un brand turistico”

GIACALONE: “UN MANIFESTO SPIEGA COME COLLEGARE TUTTE LE PISTE IN CITTÀ"

I
gnoti malviventi e vandali hanno letteralmente preso
d’assalto, la notte scorsa, la stazione idrica di San Sil-
vestro da cui viene convogliata l’acqua potabile in

tutto il comprensorio nord (quello più alto) e nello spe-
cifico nelle zone di via Salemi, via Trapani e della lito-
ranea che conduce a Birgi. [ ... ]    ...continua in seconda

Vandalizzata la Stazione
idrica di San Silvestro
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[ Vandalizzata la Stazione idrica di San Silvestro ]
- I danni sono ingenti ma quello che lascia sgomenti
è che ciò causerà un increscioso black out idrico
visto che occorreranno giorni per rimettere tutto in
sesto. Siamo fortemente amareggiati – sottolineano
il sindaco Massimo Grillo e l’assessore del ramo
Ivan Gerardi -, per quello che è accaduto. Pur di far
razzia di qualche cavo e di alcuni quadri elettrici i
malfattori, che hanno agito nottetempo, hanno tran-

ciato e portato via cavi di rame non-
ché divelto quadri elettrici, interrut-
tori ed altro materiale mettendo fuori
uso l’intera centrale. Da parte nostra
non stiamo perdendo tempo e ab-
biamo già dato mandato ai tecnici
del Servizio Idrico Integrato di av-
viare le dovute riparazioni che non
saranno semplici visto che parte del

materiale trafugato e quindi da rein-
stallare non è reperibile in zona e
dovrà quindi essere commissionato
fuori città. Ancora, abbiamo già pre-
disposto un servizio alternativo di
approvvigionamento idrico a mezzo
autobotte”. Ieri la Polizia di Stato ha
effettuato un accurato sopralluogo e
ha avviato un’indagine. 

TRA LE VIOLAZIONI, L’USO DI STRUMENTI VIETATI E OMISSIONI NEI TESSERINI VENATORI

D
all’avvio della stagione venatoria 2023/2024
i Carabinieri Forestali del Centro Anticri-
mine Natura di Palermo, Distaccamento di

Trapani, hanno intensificato l’attività di controllo
sul corretto esercizio del prelievo venatorio. A
fronte di oltre 50 cacciatori controllati, sarebbero
state accertate irregolarità in sette distinte occa-
sioni. In 5 casi – accertati tra Salemi, Marsala e
Campobello di Mazara - sono stati sanzionati am-
ministrativamente altrettanti soggetti che, seppur
in regola con le licenze e le autorizzazioni, avreb-

bero omesso di trascrivere sul tesserino venatorio
la giornata di caccia; multe per 2.250 euro. Sempre
a Marsala, i militari hanno individuato due soggetti
che, benchè in regola, esercitavano l’attività vena-
toria utilizzando verosimilmente dei richiami acu-
stici elettromagnetici, ovvero riproducevano
mediante degli impianti di amplificazione, la regi-
strazione del canto di alcuni esemplari di avifauna
che sono vietati dalla legge perchè agevolano la
caccia di questi esemplari. In questi casi la multa è
fino a 1.500 euro. 

Irregolarità durante la caccia, multe nel marsalese

MASSIMO GRILLO: “STIAMO MONITORANDO PER NON PERDERE IL FINANZIAMENTO”

L’
incertezza permane sulla copertura finanziaria dell’opera, un investimento
di 134 milioni di euro. Per il resto, la cosiddetta “bretella autostradale” -
che rivoluzionerà il collegamento viario tra Marsala e Mazara - sembra

essere in dirittura d'arrivo. Il tratto viario si sviluppa per 16,5 km, con innesto dalla
SS 118 (in prossimità dell’Ospedale Paolo Borsellino) e termine sulla SS 115 (ro-
tatoria in corrispondenza con svincolo porto di Mazara). La nuova infrastruttura,
in pratica, prolunga verso sud lo Scorrimento Veloce Aeroporto V. Florio-Marsala,
con realizzazione di tre svincoli intermedi: Marsala sud, Terrenove e Petrosino.
“Ho costantemente monitorato al Ministero, nei diversi incontri a Roma, lo stato

della procedura anche in rappresentanza dei sindaci di Mazara del Vallo e Petro-
sino”, afferma il sindaco Massimo Grillo. La “bretella autostradale” si avvale di
un finanziamento di 134 milioni di euro stanziato con l'Accordo Quadro tra il Mi-
nistero Infrastrutture Trasporti, Regione Siciliana e ANAS. La gara d'appalto in-
tegrata è fissata per il prossimo 30 novembre, come da monitoraggio della stessa
ANAS. “Sono in contatto con il Commissario straordinario Raffaele Celia, appo-
sitamente nominato dal Ministero per sovrintendere all’opera - conclude Grillo -
ed invito l’assessore Aricó, con il quale ho condiviso i passi avanti del progetto, a
seguire in prima persona l’iter”.

Autostrada Marsala-Mazara: l’appalto c’è, ma i fondi?

CONTINUA DALLA PRIMA /1

CONTINUA DALLA PRIMA /2

[ ‘Marsala Ciclabile’ ma all’anno zero: “Sia un brand turistico” ] - Ci metteremo intorno ad un tavolo con l’Amministrazione per studiare un collegamento tra
Villa Genna e l’Aeronautica della SP 21 con la zona della Salinella. Il progetto Acqua.Sal infatti, prevede già un porticciolo che attraversa la zona di fronte Villa
Genna e fino alle saline; ma siccome 4 vasche sono impegnate poi si interrompe. Ecco che qui intervengono le Saline Genna che a proprie spese potrebbero
creare un ponticello per il passaggio delle bici fino al Circolo Velico.  Cosa chiedete alle Istituzioni locali? Vogliamo convincere l’Amministrazione comunale
a credere nel progetto “Marsala Ciclabile”, vogliamo convincere anche gli scettici; ormai le piste le abbiamo ereditate e bisogna mantenerle in buono stato e va-
lorizzarle. Senza dimenticare di sistemare le strade in pessime condizioni. Ci sono diverse strutture ricettive che lamentano diverse problematiche come le strade
rotte o la presenza di randagi che ostacolano l’uso delle bici. A Rimini si promuoverà anche la ciclopedonale dello Stagnone che si trova in pessime condi-
zioni… La pista si trova in condizioni pietose e con i canneti che la invadono; abbiamo mostrato queste cose all’assessore al ramo. Sappiamo che la competenza
è della Provincia, ma noi siamo disposti ad assumerci degli impegni per mantenere i luoghi puliti. Temete che le piste possano sparire? Soprattutto quella
della Riserva? Se non si interviene certo, c’è il rischio. Per questo abbiamo creato il manifesto, per attirare l’attenzione sulle ciclabili. Della pista dei lidi non
si parla più. Avete saputo più nulla di quel progetto e del relativo finanziamento? Dall’Amministrazione comunale ci hanno detto che non hanno rinunciato,
cercheranno di recuperarlo con iniziative alternative. Non c’è ancora per i lidi un progetto esecutivo. Col Waterfront quanto meno si potrebbe arrivare a riqualificare
fino allo storico “zio Ciccio”. Come procede l’andamento turistico a Marsala? Nella zona dello Stagnone, ad esempio, quest’anno ci sono state più presenze;
i pernottamenti sono diminuiti a 2-3 notti, non più per 5-6. Le strutture però come incasso sono andate in pareggio perchè gli importi sono aumentati del 10% riu-
scendo a sopperire. La gente sta di meno, forse ha meno soldi e cerca di non impegnarsi per molto tempo in uno stesso posto. [ c. m. ]
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CIBO DA STRADA, DOLCI E INIZIATIVE NELLA MANIFESTAZIONE DAL 13 AL 15 OTTOBRE

D
opo il successo dello scorso anno, a Dat-
tilo torna l’evento enogastronomico che
promuove il cibo del territorio. Nato

dalla ricca e fortunata esperienza del Dattilo
Cannolo Fest, quest’anno, dal 13 al 15 ottobre,
arriva il Dattilo Cibus Fest. Un “villaggio dei
sapori”, al centro del borgo, ospiterà anche spet-
tacoli e momenti di intrattenimento, tra cui due
talk show, nelle giornate di venerdì 13 e sabato
14, entrambi alle ore 18, rispettivamente sui
temi “Sicilia in Dialogo: Politica, Agricoltura e
il Cuore dei Nostri Territori” e “Sicilia Terra e

Gusto: un Viaggio tra Sapori e
Tradizioni”.L’inaugurazione dell’evento è in
programma il 13 settembre alle ore 17. Dome-
nica 15 ottobre alle ore 21 nella piazza Primo
Maggio a Dattilo, inoltre, nell’ambito del Dattilo
Cibus Fest, si terrà il Premio 91027 Città di Pa-
ceco, il conferimento dei riconoscimenti a delle
personalità del territorio che si sono distinte per
la loro professione e/o attività nel sociale. Dallo
svincolo di Dattilo sull’A29Dir Palermo-Tra-
pani, la piazza dove si svolgerò la manifesta-
zione si raggiunge in meno di cinque minuti.

“Dattilo Cibus fest”,  attesa per la kermesse

IL 21 OTTOBRE CONVEGNO E INIZIATIVE CON DELEGAZIONI STORICHE A SAN PIETRO

S
abato 21 ottobre, dalle 15.30, nella Sala
Conferenze del Complesso Monumentale
di San Pietro di Marsala, si terrà il V° con-

vegno dell’Aristocrazia Adriatica dell’Europa
Orientale, dal tema “La nobiltà tra passato, pre-
sente, futuro”. Durante l’evento sarà concessa la
Delegazione di Palermo alla Nobildonna Valen-
tina Costanza contessa di Loritello della Acca-
demia Dinastica Universitaria della Nob. Famiglia Agricola e la
Delegazione della Provincia di Reggio Calabria a Rino Rosario Logiacco
conte di Saepinum, oltre alla consegna Ufficiale del Capitolino Omaggiato

a Gneus Julius Agricola Legati Augusti pro prea-
tore princeps ac Britaniae alle cinque città sici-
liane che hanno dato il loro alto patrocinio e alla
Regione Sicilia. Contestualmente saranno rila-
sciati i titoli di Equitem et Dominam dell’Ordine
dinastico familiare della Famiglia Agricola
(S.M.O.S.S.A.N.). L’Aristocrazia Adriatica del-
l’Europa Orientale continua a valorizzare, custo-

dire e trasmettere il patrimonio storico, religioso, culturale e genealogico
aggiornato dell’aristocrazia, la quale è riuscita ad unire nobili, notabili e
aristocratici di tutta Europa, dalla nobiltà antica a quella moderna.

A Marsala si ritrova l’Aristocrazia Adriatica europea
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L'
SSC Bari ha dato il ben-
venuto al tecnico marsa-
lese Pasquale Marino -

già Udinese, Palermo, Crotone,
Frosinone, ecc. - che dalla gior-
nata di ieri ha assunto l'incarico
di Responsabile Tecnico della

Prima Squadra biancorossa. Tro-
vato l’accordo con il tecnico si-
ciliano fino a giugno '24 con
opzione di rinnovo, dopo l'eso-
nero di Mister Michele Mignani.
Nelle prossime ore saranno com-
pletate le formalità burocratiche

legate al tesseramento, domani
pomeriggio è invece previsto
l'arrivo al San Nicola, quindi il
tecnico dirigerà il suo primo al-
lenamento. Marino era fermo da
2 anni e così torna al Calcio in
serie B.

Pasquale Marino è il nuovo allenatore del Bari

E
’ stata una partita
strana, dai due
volti quella tra la

Primavera Marsala e il
Valderice nel Campio-
nato di Prima Categoria.
Subito in salita con il
gol di De Benedictis e
con l’immediata reazione della
squadra di Ingargiola, riescono a ri-
stabilire le distanze con Russo. Poi
è arrivata l’espulsione di Bonafede

che ha fatto saltare gli
equilibri della squadra di
casa che ha beccato ben
tre gol in pochissimi mi-
nuti con lo sgusciante La
Pica. Praticamente la
gara è durata un tempo,
in quanto nella ripresa,

con il vistoso 1 a 4 non ci sono state
più le forze per provare l’improba-
bile rimonta. Nella ripresa l’ultimo
sigillo è arrivato da De Benedictis.   

Primavera Marsala perde
male contro Valderice

E
’ iniziata l’avventura della serie B1
per la “Germaine Lecocq Amaro
Monte Polizo Marsala” che dome-

nica, al Palazzetto dello Sport “Giosuè
Poli” di Molfetta (BA), ha affrontato il
locale Circolo TennisTavolo. I ragazzi
della “Lecocq” hanno inseguito i padroni di casa fino al pareggio per 3-3
grazie ad una spettacolare sfida tra Alessandro Amato e l’A1 paralimpico
Lorenzo Magarelli vinta dal marsalese al quinto set per 12- 10. Poi è salito
in cattedra Eduardo Gonzales che ha vinto la sua terza sfida con grinta,
astuzia e velocità, portando in vantaggio la ‘Lecocq’ per 3-4. I pugliesi
però hanno vinto le restanti due sfide aggiudicandosi il confronto.

Tennistavolo serie B1: la
“Lecocq” lotta a Molfetta


